



ÉGLISE ESSÉNIENNE
CHRÉTIENNE DE FRANCE

BULLETIN DE L'ÉGLISE ESSÉNIENNE CHRÉTIENNE DE FRANCE

www.eglise-essenienne-chretienne-de-france.org

Association culturelle loi 1905 déclarée à la préfecture de La Rochelle (17)

Offices à Saintes (17):

Retrouvez-nous dans la joie et offrez-vous un moment pour vivre avec votre âme en dehors de tout dogme et quelle que soit votre foi :
vous qui cherchez le repos, une parole de réconfort, un sens à votre vie :
joignez-vous à nous !

Rendez-vous à Saintes (17) :

**les dimanches
5 et 19 mai 2024**

**au 13 rue St Maurice
17100 SAINTES**

Participation libre, ouvert à tout public.



Être essénien.

Si vous êtes essénien, vous est-il un jour arrivé de vous poser la question : comment parler de ce que je vis à quelqu'un qui n'est pas essénien et surtout, comment transmettre l'envie d'y goûter ?

Si vous n'êtes pas essénien, vous posez vous la question de ce qui fait qu'une personne à un moment de son existence ressent l'appel intérieur de la transformation de soi et trouve la force de radicalement changer de vie ?

- L'appel intérieur -

En effet, tout le monde n'est pas touché par la grâce de sentir cet appel intérieur, ce besoin de répondre à ce que son âme lui susurre dans le coeur et dans la tête :

« oui, vas-y ! »

Celui qui écoute sa petite voix ressent que s'il franchit le pas c'est toute son existence qui sera transformée : plus rien ne sera comme avant !

Office à Pau (64) :

Venez accompagner, soutenir ou découvrir un moment d'âme et recevoir, pour ceux qui le souhaitent, une bénédiction :

**le dimanche 12 mai 2024
de 10H30 à 12H30
4 rue Rausky
64000 Pau**

Venez-vous ressourcer, vous poser, vous recueillir, chanter, et vous éveiller en accueillant dans votre cœur des paroles de sagesse et des chants religieux universels issus de la culture animiste.

**Contact et renseignements :
Léonor DIEZ 06 153 158 10**

Office à Bourg en Bresse (01)

le samedi 4 mai 2024

Pour plus d'informations contactez Jean-Marc par mail :
pasteuressenien.jeanmarc@gmail.com

Information :

Si vous souhaitez partager ce bulletin, vous abonner gratuitement ou au contraire vous désabonner, merci de nous contacter :

secretariat.eecf@gmail.com

L'abonnement à ce bulletin est gratuit. Ce numéro ne peut être vendu.

Dons :

Nous vous rappelons que les dons versés à notre église sont déductibles à 66% de votre impôt sur le revenu. Informations sur :
www.eglise-essenienne-chretienne-de-france.org

Selon la Tradition, il faut de nombreuses vies pour s'approcher de la voie du milieu, de l'école d'Enoch qui est celle des esséniens.

Les esséniens ne sont supérieurs à personne, ils sont juste différents dans leur approche de la vie et de Dieu. Contrairement aux autres personnes religieuses ils n'ont aucune croyance imposée, aucun dogme car leur approche est avant tout gnostique. C'est-à-dire qu'ils cherchent avant tout à expérimenter la vie afin de se démontrer la réalité de Dieu. Leur but ? Se mettre à son service.

- Pourquoi être essénien ? -

Il faudra bien un jour répondre à cette question en toute objectivité car dans le monde actuel où le quidam recherche l'efficacité dans la moindre de ses décisions et où les coachs de tous poils promettent d'optimiser la vie clés en main, tout un chacun veut être certain de faire le bon choix.

En fait la réponse à ce dilemme se trouve dans le cœur de la personne qui se pose la question : soit on ressent l'appel soit il n'y a rien et dans ce cas, l'essénisme n'est pas le chemin pour cette vie là.

On peut être « ami des esséniens », les soutenir, lire ce bulletin pour s'imprégner de la pensée essénienne et c'est parfait ainsi. Mais il ne sert à rien de se forcer car l'authenticité est capitale dans le domaine religieux. On touche à ce qu'il y a de plus intime.

Donc pourquoi être essénien ? Et bien pour répondre à l'appel de son âme tout simplement.

- Qu'est-ce qui change ? -

Tout !

Être essénien, c'est être en paix avec soi-même car d'abord on écoute ce que notre âme nous demande de faire.

Être essénien, c'est voir dans tous les frères et des soeurs des êtres sur le chemin vers Dieu. Même ceux qui sont athées et donc éloignés de Dieu sont en chemin, même s'ils l'ignorent. Leur voie est d'être dans la matière et alors ? Nous aussi avons marché sur les chemins obscurs du matérialisme et de sa souffrance. Alors qui serions-nous pour juger ? Nous devons leur apporter la paix et sentir que chacun sur son chemin est à sa juste place.

Être essénien, c'est sentir et expérimenter la vie partout : dans chaque pensée, dans chaque parole, dans chaque geste. Dans le monde de la matière nous avons tous l'habitude de vivre de façon automatique, tout semble mort, sans relief. Lorsque l'on goûte à la dimension délicate de la vie, on découvre qu'elle est présente dans chaque pensée, parole ou geste. Nos sens deviennent plus subtils et nous permettent de percevoir ce qui se cache derrière les apparences. Par exemple, lorsqu'une pensée vient nous visiter nous pouvons discerner si elle nous attire vers la lumière ou vers les ténèbres.

- Qu'est-ce qu'une pensée ? -

Dans un monde où la psychologie n'est plus à démontrer, il semble que nous sachions presque tout sur les processus de la pensée. Cependant nous pouvons regretter que cette discipline soit tronquée de ce qui lui

permettrait d'avoir une dimension universelle : sa partie divine !

En effet sans la compréhension divine de la vie et de la pensée nous sommes toujours dans une vision incomplète des processus du moi (qui suis-je ?), de la pensée (qui pense en moi ?), de la mémoire (qui se souvient en moi ?), de la volonté (qui veut en moi ?), des sentiments (qui aime en moi ?).

Tous ces processus sont connus et étudiés depuis des temps immémoriaux par les sages qui ont voulu comprendre les processus qui permettent aux hommes d'être libre pour aller vers Dieu et par tous les dictateurs ou les fanatiques religieux qui ont voulu enchaîner et manipuler les hommes dans le but de les mettre au service de la mort.

Pour un essénien, la pensée est un être vivant qui naît, vit et meurt. Avant sa naissance une pensée « existe » d'abord dans l'invisible, en potentiel, dans le « non

manifesté » de la terre où tout est possible. Dieu ayant donné à l'homme la faculté d'être créateur sur la terre, ce dernier a la faculté d'appeler dans l'existence de la matière une pensée et de lui donner naissance voir même de lui donner un corps s'il s'agit de créer un objet par exemple. C'est ainsi que, par le pouvoir de l'homme, une pensée naît pour la première fois. Ensuite elle acquiert une autonomie propre et cherche à continuer son existence en allant visiter les corps subtils d'autres personnes.



Si la pensée est lumineuse elle va attirer à elle un esprit un génie et un égrégoire lumineux. Dans le cas contraire ce sont les forces du recyclage qui seront appelées à se manifester à travers d'autres esprits, génies et égrégores.

Rappelons ici pour ceux qui ne sont pas habitués à la terminologie essénienne :

- **l'esprit** est un être invisible, une force animatrice qui agit dans la nature et dans le corps « d'eau » de l'homme pour permettre l'action dans un sens donné (par exemple l'esprit de l'intelligence ou l'esprit de la bêtise vont pousser l'homme à agir dans des directions opposées).

- le **génie** est un être invisible qui va vivre autour de l'homme dans son corps « d'air » et il va y inscrire les pensées ou les actes fait par l'homme en relation avec lui (par exemple le génie de la colère va y enregistrer chaque action en lien avec la colère et lui rappeler son attachement à lui). C'est ainsi que nous sommes influencés par nos pensées qui s'inscrivent et se mémorisent en nous de sorte que nous leur restions attachés et que nous les nourrissons de notre énergie, de notre vie et comme diraient certains publicitaires : de notre « temps de cerveau ».

- pour terminer, les **égrégores** sont des êtres invisibles et collectifs qui gouvernent les peuples à l'intérieur de leur corps de « feu ». Ce sont des « centrales » qui vont permettre à des foules de ressentir collectivement des émotions et leur donner l'énergie pour des passages à l'actes soit dans la lumière, soit

dans le sens voulu par les ténèbres : la peur, la soumission, la vengeance, la guerre...

Comment une pensée peut-elle mourrir ? Lorsqu'elle est abandonnée par les hommes et qu'ils ne la font plus vivre en eux. N'ayant plus de nourriture et de cerveau à féconder, elle rentre dans l'oubli et retourne vers le non manifesté. C'est ainsi que certaines connaissances ancestrales ont été perdues lorsque les hommes ne leur ont plus donné vie. De même certains peuples sont tombés dans l'oubli et nous n'avons plus aucune trace historique de leur existence car la mémoire de leur passage sur terre s'est effacée.

- Une vision animiste -



Nous comprenons que la compréhension ésotérique de la pensée nous donne accès à une perception animiste de la vie.

Ainsi la vie est présente dans nos paroles, nos gestes, nos actions qui peuvent faire grandir la lumière de Dieu ou l'appauvrir.

La vie est aussi présente dans toute la création visible et invisible : les pierres, les montagnes, les rivières, les océans, le règne végétal, les forêts, le règne animal mais aussi tous les êtres qui vivent dans les mondes invisibles et qui cherchent à influencer les hommes dans leur vie quotidienne à travers des pensées, des sentiments, des états d'être et des actes bénéfiques ou non.

- L'école essénienne -

Tout cela nous l'expérimentons dans de nombreux éléments de notre vie mais aussi dans des cérémonies au sein desquelles nous mettons en pratique les enseignements.

Ceux-ci sont dispensés au sein d'une école (<https://ecole-essenienne.world/>) qui permet à ceux qui le veulent, d'étudier la sagesse des maîtres qui de tout temps ont voulu faire la volonté de Dieu et apporter une compréhension saine et belle de la place de l'homme sur la terre.

Il est important ici de rappeler que pour un essénien il n'y a pas de dogme imposé, de croyance obligatoire. Non rien de tout cela !

Chacun est LIBRE de ses opinions car nous sommes tous en chemin d'un éveil plus grand. Nous avons tous nos limites, nos incompréhensions, nos faiblesses aussi. Nous faisons tous des erreurs même ceux qui sont plus loin sur le chemin car nous sommes avant tout HUMAIN avec une éternité devant nous pour nous corriger. Cela ne doit pas excuser ou nous autoriser à toutes les turpitudes mais cela doit nous permettre d'expérimenter au plus profond de nous la TOLÉRANCE face aux erreurs d'autrui.



pourquoi il s'est incarné, quel est son rôle, quelle est sa mission sur terre ? Cette question est importante car elle oriente son action et le sens de sa vie.

Pour avoir ce privilège il faut s'engager dans un processus d'étude, de méditation, de travail sur soi, d'épreuves et d'initiations permettant le « nettoyage » des corps subtils pour que puisse émerger la connaissance de son âme qui ainsi se révèle à la conscience.

A partir de là, on connaît le sens de notre vie et quoique nous dise le monde autour de nous, quelque soient les peurs ou les

manipulations dont nous sommes l'objet, notre esprit sait sortir de l'hypnose ambiante pour ne pas se laisser voler son libre arbitre ni abdiquer son discernement et sa liberté de pensée.

Être essénien c'est être et se sentir immortel. C'est percevoir que l'on appartient à un

univers bien plus majestueux que le monde de pauvreté et de mort dans lequel on veut nous enfermer en nous faisant croire qu'il n'y a qu'une seule vie « normale » possible !

La vie est belle et grandiose. Bien plus merveilleuse pour chacun d'entre nous si l'on veut bien s'attarder à la découvrir cachée au coeur de notre être.

C'est vers ce travail que je vous invite.

Bénédiction à vous.

Gérard PETITBOIS
Pasteur Essénien

L'essénien sur le chemin va inévitablement être confronté à la question de savoir

Comptes annuel de l'association EECF pour l'année 2023

RECETTES COMPTE COURANT	
Dons par virements	12600,00 €
Dons par espèces lors des offices	91,00 €
Dons par chèques	160,00 €
Dons par PayPal	0,00 €
TOTAL DONS 2023	12851,00 €
Cotisations annuelles	145,00 €
Cours Pasteurs	250,00 €
REVENUS TOTAUX	13246,00 €
-610 € PAR RAPPORT À 2023	

RECETTES DU CULTE DE LA LUMIÈRE 2023	
Avoir en caisse le 31 décembre 2022	5601,00 €
Virements + chèques+ espèces + PayPal pour 2023	16193,00 €
RECETTES CULTE DE LA LUMIÈRE	21794,00 €

DEPENSES COMPTE COURANT	
Location salle pour les offices	9008,00 €
Charges locatives	3263,00 €
Equipements	1574,00 €
Consommable culte	243,00 €
Internet	176,00 €
Assurance	131,00 €
Consommable bureau	100,00 €
Divers	79,00 €
Avocats / Conseils juridiques : 2476€	55,00 €
Frais de comptes	49,00 €
Imprimerie	30,00 €
La Poste	9,00 €
DÉPENSES TOTALES	14717,00 €

SOLDE COMPTE COURANT POUR L'ANNEE 2023	
Avoir en caisse le 31 décembre 2022	1346,66 €
Revenus totaux	13246,00 €
Dépenses totales	14717,00 €
SOLDE AU 31 DÉCEMBRE 2023	-124,34 €

SOLDE COMPTE COURANT + COMPTE OFFRANDE POUR L'ANNEE 2023	
Solde compte courant	-124,34 €
Solde compte Culte de la Lumière	21794,00 €
SOLDE AU 31 DÉCEMBRE 2023	21669,66 €

Pour plus de renseignements sur la comptabilité vous pouvez écrire à
secretariat.eecf@gmail.com

Comment soutenir notre église ?

Offrir à son église c'est donner à Dieu une maison pour qu'il puisse se manifester parmi nous.

Nous ne recevons aucune subvention et ce n'est que par la générosité de tous que nous pouvons exister. Pour permettre le développement et le fonctionnement de votre église, écoutez votre coeur, écoutez votre âme, faites une offrande au culte. En nous envoyant vos dons, vous participez à la vie de votre église, vous permettez à la voix de Dieu de se faire entendre dans notre monde troublé. Vous participez à une oeuvre divine.

Défiscalisez vos dons :

En vertu de la loi sur les associations culturelles loi 1905, tous les dons que vous faites sont déductibles à 66% de votre impôt sur le revenu dans la limite de 20% de vos revenus imposables.

Par exemple une personne qui donne 100€ à l'association, fait une dépense réelle de 34€ car 66€ lui sont retirés du montant annuel de son impôt sur le revenu. Les legs, donations et assurances-vie à notre église sont exonérés de tout droit de succession.

Nos frais de fonctionnement:

Comme toute association nous avons des dépenses : le plus gros poste est la location de nos salles pour les offices, ensuite nous avons principalement des frais postaux, des photocopies et des coûts d'impression mais aussi l'achat des bougies, encens, huile pour la flamme perpétuelle. Nos pasteurs sont bénévoles.

Je donne	je déduis de mes impôts	coût réel de mon offrande
10 €	6,6 €	3,4 €
50 €	33 €	17 €
100 €	66 €	34 €
200 €	132 €	68 €
500 €	330 €	170 €
1000 €	660 €	340 €

Notre comptabilité est visible sur notre site www.eglise-essenienne-chretienne-de-france.org à la rubrique « fil d'actualité de notre association ».

Comment procéder pour nous soutenir ?

Par chèque en précisant vos nom, prénom et adresse pour recevoir un reçu fiscal, à :

Eglise Essénienne Chrétienne de France
13 rue Saint-Maurice
17100 SAINTES



Compte-rendu de l'office religieux public à Saintes du 3 et 17 mars 2024 :

Le dimanche 3 mars nous avons par l'oracle de la Bible essénienne tiré le psaume N°255 de l'Archange Michaël « Libérez-vous du serpent de la convoitise ».

Nous avons eu procédé ensuite à l'Assemblée Générale annuelle qui a permis de transmettre les comptes annuels de l'association et de discuter des difficultés que nous traversons.

L'un des points que nous avons soulevé est l'augmentation de notre loyer qui passe de

750,69 € à 776,92€/mois soit + 26,23€ mensuel. Il serait bien que nos recettes augmentent au moins autant !

Le procès verbal de cet AG se trouve dans son intégralité sur le site de notre église dans la rubrique « Fil d'actualité ».

Le dimanche 17 mars nous avons étudié le 20ème arcana de l'Archange Gabriel ainsi que son commandement : « Ne gaspille pas les énergies de l'argent pour des intérêts illusoires » à travers le psaume 266.

